

EINLADUNG / INVITATION



1. CURLING CUP

der Nickelhütte Aue GmbH

02.-04.02.2024

www.icehouse-aue.de

Part of ◆ NICKELHÜTTE AUE



Was: 1.Curling Cup der Nickelhütte Aue GmbH
Modus: Schenkel - Max 6 Ends / 90 Mins.
Die Verantwortung für die Einhaltung der Zeit liegt bei den Skips.
Bei unentschiedenem Spielstand wird kein Zusatzend gespielt.

Wann: 02.02. um 17:30 Uhr bis 04.02.2024 um ca. 16:00 Uhr
Wo: Icehouse Aue, Mittelstraße 11, 08280 Aue-Bad Schlema
Wer: Wir freuen uns auf gutgelaunte Teams à 4-5 Spieler:innen.
Kosten: EUR 240,00 pro Team (4 Spiele und Buffet am Sonnabend)
Anmeldung: weidlich@nickelhueette-aue.de
Anmeldefrist: 10.01.2024

Glück auf – Willkommen im Schacht!

Maximal **12 Teams** können sich auf ein Turnier im Westerzgebirge freuen.
Die traditionelle Bergbauregion, wo auch der FC Erzgebirge Aue zu Hause ist, möchte das Wintersportangebot um unseren schönen Curlingsport ergänzen.
Neben drei Curling-Sheets, erwarten euch im [Icehouse Aue](#) mehrere Bowlingbahnen, Pool Billard, Dart, Kicker und eine Bar mit Imbiss. Hinweis: Das Icehouse Aue ist nicht barrierefrei.

Unser Schenkel-Turnier - mit **vier garantierten Spielen** - startet am Freitagabend um 17:30 Uhr mit der Eröffnungsrede sowie einem klassisch erzgebirgischen **Hutznohmd**.
Die ersten drei Partien starten um 18:00 Uhr.
Für das leibliche Wohl am Sonnabend (Samstag) ist gesorgt.
Die Siegerehrung ist für den Nachmittag des darauffolgenden Sonntags geplant.

Event: 1st Nickelhütte Aue GmbH Curling Cup
Mode: Schenkel - Max 6 Ends / 90 Mins.
To ensure the time limit is adhered is on the skips watch.
A draw can be played, there is no additional end.
Date/Time: From 2nd February '24, 5:30 pm to 4th February '24, ~4 pm
Address: Icehouse Aue, Mittelstraße 11, 08280 Aue-Bad Schlema
Invitees: We look forward to welcoming hobby teams of 4-5 players.
Fee: 240,00 € / Team (incl. dinner on Saturday evening)
Registration: weidlich@nickelhueette-aue.de
Deadline: 10th January '24

Glück auf – Willkommen im Schacht! (as we say here 😊)

The first 12 teams to register can look forward to a fun Schenkel mode tourney in the Western Ore Mountains Area. The region stands for traditional underground mining and winter sport activities. Let's add Curling to that!

Beside three curling sheets you can find bowling-alleys, pool, darts and kicker at the [Icehouse Aue](#).

The ice rink doesn't allow wheelchair access.

The event commences on Friday, 2nd February at 5:30 pm with an opening address and Hutznohmd (traditional and local get together) followed by the first matches at 6 pm. The dinner on Saturday is included and takes place at the ice rink as well as the award ceremony on Sunday afternoon. Four matches are guaranteed.